

HOCKEY SOBRE PATINES | Copa de Europa

# Sara Rocés, desatada, lidera otra goleada del Telecable

La jugadora de La Felguera marca cinco de los siete goles del equipo gijonés, superior de principio a fin en la pista del Nantes y líder incontestable de su grupo

**0-7** Nantes LAV Telecable HC

**Nantes LAV:** Gabrielle Batisse, Claire Fay, Cyrielle Lagroye, Anouk Riou y Sandy Geofflot. También jugaron Solène Cayot, Tiffeni Riou, Katell Tremblay, Ninon Dubocquet y Charlotte Baraton.

**Telecable HC:** Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero, Nuria Almeida y Sara Rocés. También jugaron Judith Cobián, Ana Catarina Ferreira, María Igualada y Vicky Novo.

**Goles:** 0-1, min. 9: Sara Lolo. 0-2, min. 21: Sara Rocés. 0-3, min. 23: Sara Rocés. 0-4, min. 28: Sara Rocés. 0-5, min. 29: Sara Rocés. 0-6, min. 38: Sara Rocés. 0-7, min. 45: Marta Piquero.

**Árbitros:** Derek Bell y Karl Wilson. Mostraron tarjeta azul a la local Anouk Riou.

MARIO RODRIGO Gijón

El Telecable Gijón sigue demostrando un poderío incontestable en la competición europea y ayer fue un torbellino en la pista del Nantes, al que derrotó por 0-7, segunda paliza consecutiva del conjunto asturiano tras el 10-0 que infligió al Uttigen en la jornada anterior. Sara Rocés, que marcó cinco de los siete tantos y pudo conseguir alguno más, lideró la nueva goleada europea fabril.

De entrada el equipo de Natasha Lee se lo tomó con calma, masti-cando más los ataques ante una defensa francesa compacta y que dejaba pocos espacios. Viendo las dificultades iniciales para los ataques estáticos, el Telecable movió ficha y comenzó a presionar más arriba, realizando dos contra uno que lle-



Nuria Almeida ataca en el partido de liga ante el Cerdanyola.

Marcos León

varon el temor al equipo local. En cualquier caso, fue un robo en propia pista el que propició el ataque del primer gol, obra de Sara Lolo.

A partir de ese momento, y hasta el final del partido, el dominio del conjunto asturiano se tornó en agobio, especialmente por momentos. Y empezó el recital de aciertos de Sara Rocés con un disparo desde media distancia. Una tarjeta azul a Anouk Riou, y la consiguiente inferioridad de las francesas, fue la puntilla al Nantes. Sara Rocés no acertó con la falta directa, pero sí unos instantes más tardes culminando una jugada trenzada con paciencia.

La segunda mitad no tuvo historia, más allá de unos minutos importantes para toda la plantilla de La Calzada. El control de la bola por parte del Telecable era abrumador, y además las jugadoras de Tasha Lee fueron a hacer daño, incisivas cada vez que podían. Hasta tres veces más perforó Sara Rocés la portería de una resignada Batisse.

Para colmo, cuando el Nantes decidió sacar un poco la cabeza y enlazó dos ataques consecutivos otro robo de bola propició un penalti a favor del Telecable. Falló Marta Piquero en primera instancia, pero se ordenó repetir y rubricó el partido con el séptimo. ■



Una jugada del Oviedo-Belenos.

Irma Collín

RÚGBY | División de Honor B

## El Oviedo se impone en el campo de La Única y el Gijón cae en casa

Triunfo del Real Oviedo Rugby en la División de Honor B en el campo de La Única Rugby Taldea (20-31). Un golpe de castigo transformado por el equipo vasco a los siete minutos de juego fue la única ventaja local en un partido muy serio por parte de los azules, que consiguieron tres ensayos antes del descanso. En el intermedio el marcador era de 8-21. La tónica no varió tras la reanudación y un puntapié de castigo a cargo de Matías Folgueras colocaba la máxima diferencia a favor del equipo asturiano (8-31). Dos ensayos endularon el final de los locales. En la misma categoría, el Gijón Rugby sufrió otra severa derrota, en este caso a manos del Gipuzkoa por 0-64. El plato fuerte de la jornada es el partido fijado para las 13 horas de hoy entre el Hernani, tercero, y el Pasek Belenos, líder.



Teresa Álvarez, del Oviedo, coloca el balón.

Fernando Rodríguez

VOLEIBOL | Superliga 2 Femenina

## Importante triunfo del Grupo y derrota del Oviedo, que sigue colista

El Grupo Covadonga consiguió ante el Astillero un triunfo imprescindible para estabilizarse después de una muy mala racha de resultados en la Superliga 2 Femenina. Las gijonesas vencieron por 3-1 a un rival directo, imponiéndose en los dos primeros sets por 25-20 y un apretado 25-23. Las cántabras se hicieron con el tercero, 18-25, pero el conjunto grupista sacó lo mejor de sí mismo en el cuarto, en el que cerraron el partido con un concluyente 25-16. Por su parte, el Oviedo cayó en la pista del CV Torrelavega por 3-0 y continúa como colista del grupo. El conjunto asturiano fue de más a menos (25-22 en el primer set, y 25-17 en los dos restantes). El Zalaeta es el próximo rival del Grupo y el Torrejón se medirá al Oviedo en el pabellón José Manuel Fuente de Colloto.



Learner Tien celebra su triunfo de ayer.

LAP

TENIS | Abierto de Australia

## Sinner, que avanza sin brillo, y el joven Tien se meten en octavos de final

Sin brillantez pero sin sufrimiento sigue avanzando Jannik Sinner por el Open de Australia en busca de defender su corona. El italiano ya está en cuarta ronda tras superar al estadounidense Marcos Giron tirando de practicidad. 6-3, 6-4 y 6-2 en dos horas de partido. Sigue sin ser la apisonadora a la que nos tenía acostumbrados el número uno mundial, aunque sigue contando por victoria todos sus encuentros desde la derrota en Pelín ante Carlos Alcaraz hace más de tres meses. Por su parte, el estadounidense Learner Tien, de 19 años, se clasificó para los octavos y se convirtió así en el jugador más joven en llegar a la cuarta ronda desde Rafael Nadal en 2005. De forma paralela, el francés Gael Monfils accedió también a los octavos y será, a sus 38 años, el segundo de más edad en hacerlo.